

Aus dem Internet der Homepage vom Radsportbezirk Hannover e.V.

Abschlussbericht Radwandersaison 2023

DIETER BORVITZ 4. OKTOBER 2023 [RADWANDERN](#)

Bei der 8. und letzten Bezirkswanderfahrt am 1. Oktober sprang kurzfristig die Radsportgemeinschaft Hannover mit dem Zielort zum neuen Vereinslokal der RSG bei der Spielgemeinschaft Hannover 74 ein. Die Saison 2023 wurde final mit 56 Teilnehmer: innen bei trockenem, nicht zu warmem Wetter erfolgreich abgeschlossen. Es beteiligten sich 9 Vereine an den acht Bezirkswanderfahrten. Insgesamt 413 Aktiven machten jede Wanderfahrt in dieser Saison zu einem Stelldichein von ehemaligen Weltrekordinhabern, Landes-, Deutschen Meistern, Radwanderern und Funktionären aus allen Radsportsparten des BDR. Das Ergebnis wird nach der Kontrolle durch die verantwortlichen Fahrtenleiter der einzelnen Vereine veröffentlicht. Die gewünschten Auszeichnungen der Einzelteilnehmer sowie die Siegerehrung der Vereine werden anschließend durchgeführt bzw.. angekündigt.

Ein grosses Dankeschön von Bezirk und den Radwanderern gilt Tom Finkes, der dafür sorgte, dass diese Radwandersaison 2023 überhaupt stattgefunden hat. Daneben haben alle teilnehmenden Vereine mit ihrem Engagement eine gute, abwechslungsreiche Saison gestaltet.

Was wird in der Saison 2024 erwarten sein?

Die Planung sollte ein neuer Koordinator: in Radwandern im Bezirk Hannover übernehmen und gestalten. Bewerbungen werden gerne vom Vorstand des Bezirks, oder vom Koordinator des Radsportverbandes Niedersachsen, Tom Finkes entgegengenommen. Eine Einarbeitung ist selbstverständlich. **Die Radwanderer und ihre Vereine würden sich freuen, wenn es neue Impulse gibt**, ohne Bewährtes zu vernachlässigen.

Dieter Borvitz

Anmerkung:

Ja, neue Impulse. Hatte ich ja bereits während der Saison unterbreitet und ein Vorschlag mit der Bitte ausgesprochen was geändert werden könnte.

Rückmeldung von Dieter Borvitz „Ich würde demotivierend wirken“

Sachliche Kritik ist nicht erwünscht, so ist dies zu deuten!

Fazit: Also lieber keine neuen Impulse mitteilen, so hat man seine Ruhe!

Gez. Dieter Dölling, Wanderfahrer (20.10.2023)

Der Vorstand vom Bezirk bzw. die Verantwortlichen vom Radwandersport wollten ja nach jeder Wanderfahrt die aktuellen Ergebnisse veröffentlichen. Dieses Versprechen wurde leider nicht immer eingehalten. Z.B. nach der 6. Fahrt und nach der 7. Fahrt und auch nach der letzten Fahrt sind diese Ergebnislisten nicht zur Veröffentlichung gekommen. Die letzte Fahrt war am 01.10.2023, Listen sind bis heute am 21.10.2023 nicht veröffentlicht worden. Eine Statistische Auswertung ist somit nicht gegeben! Leider waren auch in den vergangenen Listen Fehler aufgelistet! Aber leider werden diese Fehler wohl auch nicht von den Vereinen zur Korrektur angemeldet. Es nimmt wohl niemand die Angelegenheiten ernst, sonst wäre dies ja wohl geschehen und eine Korrektur zur Veröffentlichung gekommen.